

## LA POSITION FRANÇAISE EN MATIÈRE D'ERC

par Ophélie **DARSES**<sup>1</sup>

Les 10 dernières années ont été marquées par des nombreuses avancées dans la politique ERC, tant du point de vue des réflexions méthodologiques que des évolutions concrètes de la réglementation. Bien comprendre le rôle de la séquence ERC, ses objectifs et ses effets, au sein de l'ensemble des politiques de protection, mais aussi des politiques d'aménagement du territoire est essentiel pour identifier les enjeux futurs et améliorations nécessaire. Cette présentation visera à rappeler l'existant et son historique, présentera les avancées récentes et des résultats d'analyse pour enfin ouvrir sur les pistes de travail et les questionnements actuels.

Voir :

[Sites naturels de compensation, un outil prometteur au service de la biodiversité](#)  
[Actualités et publications EFESE](#)

---

<sup>1</sup> Actuellement adjointe au chef du bureau de l'économie des biens commun, Service de l'Économie, de l'évaluation et de l'intégration du développement durable, Commissariat général au Développement durable Ministère de la transition écologique et solidaire.